



鈴鹿市立国府幼稚園 No.1
令和5年4月19日(木)

ご入園おめでとうございます！

4月10日、20名の元気な子ども達が国府幼稚園に入園し、令和5年度いちご組が始まりました。入園式から、自分で保育室から遊戯室へ歩き、自分で椅子に座り…とたくましく、力のある子たちだと思いました。これから、生活を進めていく中で集団生活をしていく上でのルールや友達存在に気づき、一緒に生活をする心地よさや楽しさ、時には葛藤…様々な経験をして大きくなってほしいと思っています。子どもたちは初めて保護者の方と離れて生活をする経験をしていきます。私たち職員も子ども達が生活しやすいように環境やかかわり方を考えていきますが、子ども達の成長には保護者の皆様の励ましや、お力が一番のパワーになります！一緒に見守っていかれたらと思っていますので、よろしくお願いいたします。

クラスだよりでは、日常の出来事や行事、子ども達はその時々感じたり考えたりしていることなど、写真を交えながらお伝えしていきます。



朝の準備

朝、保護者の方と手をつないで登園します。日に日に足取りが軽やかになってきているのが、テラスからも感じられ、嬉しい限りです。毎朝、一緒に準備をしてくださりありがとうございます。まずは子ども達が”登園する”ということに慣れてほしいので、慣れるまでは一緒にしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



好きな遊び

朝の用意が終わると、自分の好きな遊びのコーナーに行き、遊び始める姿があります。ここでは好きなおもちゃと出会い、同じ場で遊んでいる友達の存在を感じています。今は自分の好きなもので遊ぶ、好きなものを見つけるということ

に一生懸命なのです。なので、保護者の方に「今日は誰と遊んだの？」と尋ねられても「一人で遊んだ」という返事が返ってくるかもしれません。でもそれは、“友達がいない”や“ケンカした”のではなく、まだその段階までいっていないのです。これから、様々な活動を通していく中で先生や友達と過ごす心地よさを感じ、気の合う友達を見つけていきます。これから子ども達がどんなことに興味や関心をもっていくのが楽しみです
ね！



片付け、トイレ

遊んだあとはみんなで片づけをして、部屋をきれいにします。その後少人数ずつトイレへ行きます。まだまだトイレに対して不安感をもっている子もいます。今は無理に誘ったり、

便器にまたがせたりするのではなく、『幼稚園のトイレを知る』というところに目標を設定し「トイレに探検に行こう！」と誘って、様子を見ながら座ることに誘っています。(もちろん、自分でできる子もいますよ！) 今では、はじめは見に行くことも嫌がっていた子たちが、「〇〇くんの番だよ～」と声をかけると「うん～」と言って全員が自分からトイレへ向かって行くことができるようになりました。また、様子は個別にもお知らせさせていただきますね！



- 持ち物にはすべてに名前を書いてください。
- 遊び着のポケットにはハンカチ(ポケットに入る大きさのもの)、給食の時に使うハンドタオル、それぞれご準備お願いします。
- 園で着用する洋服は、子どもが自分で脱ぎ着がしやすいものを準備してあげてください。
ピタッとしているズボンなどは自分で脱ぎ着しにくく、せっかくの自分でしたいという気持ちも無くなってしまいます…。

- * ☆ * ☆ * ☆ * ☆
- ☆自己紹介☆
- * 名前/ 山田 萌乃(やまだ もえの)
 - * 前年度まで、加佐登幼稚園で4・5歳児の複式学級の担任をしていました。
 - ☆ 趣味/ ティズニー、ドライブ、パン屋さんめぐり *
(同じ趣味の方いらっしゃいましたらぜひ教えてくだ
さい！お話ししましょう♪)

